
Présentation djedjiga

Par Visiteur, le 18/09/2006 à 17:19

Bonjour à tous !!! :))Image not found or type unknown

Je me nomme djedjiga tout comme mon pseudo, je suis étudiante en droit à la faculté de 
créteil (val de marne) 
La route sera longue et difficile … mais j’espère qu’avec ma volonté et votre aide je réussirai 
à faire quelque chose de ma vie :))Image not found or type unknown

A bientôt 
:wink:Image not found or type unknown

Par coyotte, le 18/09/2006 à 17:56

Bienvenue djedjiga :wink:Image not found or type unknown

Par mathou, le 18/09/2006 à 18:44

Bienvenue parmi nous ! La motivation, c'est déjà un bon point :wink:Image not found or type unknown

Par vins2050, le 18/09/2006 à 19:16

Welcome to the juristudiant site !
and have a good surf !

++

Par Cynthia, le 18/09/2006 à 19:19

Bienvenue a toi ! 

c est vrai que la motivation est un facteur essentiel dans la réussite de tes études 



universitaires !

Bon courage pour ta rentrée

Par Visiteur, le 18/09/2006 à 20:05

Merci à vous tous 

:))

Image not found or type unknown

Par deydey, le 18/09/2006 à 21:10

Bienvenue à toi! 

:))

Image not found or type unknown

Par Visiteur, le 19/09/2006 à 06:38

[quote="deydey":23qgoaxs]Bienvenue à toi! 

:))

Image not found or type unknown[/quote:23qgoaxs]

merci 

:))

Image not found or type unknown

Par Greta, le 19/09/2006 à 16:00

Hello djedjiga!:))

Image not found or type unknown !

Par zazou, le 19/09/2006 à 16:30

bienvenu à toi, ne t'inquiète pas moi sortant de bac professionnel on s'est demandé ce que je 
foutais en fac de droit car rare des étudiants sortent de bac professionnel enfin d'après ma fac 
il y en a pas beaucoup
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Par Visiteur, le 19/09/2006 à 17:42

[quote="zazou":1bnur1ht]bienvenu à toi, ne t'inquiète pas moi sortant de bac professionnel on 
sait demandé ce que je foutais en fac de droit car rare des étudiants sortent de bac 
professionnel enfin d'après ma fac il y en a pas beaucoup[/quote:1bnur1ht]

Non c'est vrai il y'en a pas beaucoup... mais à nous de montrer ce que nous valons 

réellement ! 

:))

Image not found or type unknown

Par Cynthia, le 19/09/2006 à 20:06

Savez les filles, j'ai fait un bac stt option administratif, ensuite quelques années de galeres, 
puis obtention d'un bts assistante de direction à 13 de moyenne, et pis là en 2eme année de 
droit ...

D accord la filiere peut faire qu'au niveau de la culture G c'est légèrement moins accentuée... 
mais la volonté de remonter sa différence, l'envie de réussir, et surtout être heureuse dans 
ses études peut faire la différence 

:))

Image not found or type unknown

Bon courage les filles

Par Visiteur, le 19/09/2006 à 20:17

merci beaucoup cynthia ! 

:))

Image not found or type unknown

Par zazou, le 19/09/2006 à 22:13

on va montrer que même les étudiantes ou les étudiants sortant d'un bac professionnel 
secrétariat ou comptabilité peuvent y arriver en fac de droit, il y a rien d'impossible à part 
travailler, travailler, travailler et travailler et être motivée
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